

# Protokoll der Schießmeisterversammlung vom 21.09.2011

Nach der Begrüßung durch den Dekanatschießmeister Peter Gerlach wurden folgende Themen besprochen und entschieden.

Anwesend waren 14 Bruderschaften

## 1: Terminierung der Luftgewehrkämpfe Bezirksklasse 1

Beginn am 19.10.2012 – 30.11.2012 weiter vom 04.01.2013 – 25.01.2013

Gemeldet wurden 6 Mannschaften

## 2: Terminierung der KK Wettkämpfe Zwischenrunde

Beginn ist der 12.10.2012 – 07.12.2012 weiter vom 04.01.2013 -18.01.2013

Event. Kabeln am 25.01.2013 Die Siegerehrung ist am 01.02.2013

Gemeldet wurden 29 Mannschaften

## 3. Bezirksmeisterschaft 2013

Die Bezirksmeisterschaft findet im März in Breberen Brüggen statt

## 4. Dekanatsjungschützentag 2013

Der Jungschützentag wird im März von Stahe ausgerichtet

## 5. Verschiedenes

Der Dekanatbundesmeister Ludwig Kaprot merkte an das beim Plakettenschießen eine sehr geringe Beteiligung war und die Bruderschaften aufforderte sich mit einer Mannschaft zu beteiligen.

Es wurde darüber gesprochen ob man nicht anstatt Samstags auf Freitagabend ausweichen wolle. Dafür wurde dafür aber keine Mehrheit gefunden.

Dieses Thema soll auf der Dekanatsversammlung nochmals angesprochen werden.

Von Manfred Craenen wurde angesprochen ob die Mannschaft in dessen Ort eine Kirmes stattfindet direkt hinter dem Gastgeber schießen kann. Die Möglichkeit wurde angenommen. Wer aber bei Wettkampfe nicht da ist verliert seinen Anspruch auf Preise und Standarte (Plakette).

Dekanatschießmeister Peter Gerlach sprach nochmals die Altersklasse aufgelegt an.

Manfred Craenen sprach sich für einen Beginn nach der Zwischenrunde aus weil sonst die verschiedenen Wettkämpfe 2-mal die Woche wären.

Peter Gerlach wurde vom Stellvtr. Diözesanschießmeister gebeten vorzutragen ob man aus der zweiten LG .Bereichsklasse wieder die 1. Bezirksklasse machen sollte und aus der 1. Bezirksklasse die 2. ,um doch wieder mehr Mannschaften in der Bezirksklasse zu haben. Dies ist aber nur ein Vorschlag, keine Entscheidung.

Die Jugend schießt die Standarte 2013 in Tüddern aus.

Da keine Wortmeldungen mehr kamen wurde die Versammlung um 21 Uhr geschossen.

Dekanatsschießmeister

Peter Gerlach